

1 9 6 5

1 9  
BULLETIN - 1ERE QUINZAINE SEPTEMBRE

Réunion du 7 septembre.

Dîner au siège.

Excusés : Coupin, Grange, Jacquet, Wagenaar.

Présences extérieures : Chauveau à Royan le 23 août  
Berthelot à St-Raphaël le 24 août  
et le 31 août  
Grégoire à Paris le 1er septembre.

Séance de rentrée où les "revenus de vacances" selon l'expression imagée de notre Président se pressent nombreux autour de la table qui ne compte que 9 absents. Parmi ceux-ci, certains sont encore en vacances et en particulier notre ami Grange qui, en voyage dans la péninsule indienne, nous inspire quelque inquiétude. Nous souhaitons qu'aucun incident fâcheux ne lui survienne, souhait d'autant plus vif que nous attendons avec impatience son retour pour l'entendre nous raconter avec sa maîtrise habituelle ses impressions de voyage.

Le Président Bertrand exhorte chacun de nous à travailler au sein du club et à l'aider à faire de cette année 1965-1966 une bonne année rotarienne.

Il nous présente son invité de ce soir, Monsieur Guéry, que nous avons déjà eu le plaisir de voir parmi nous, invité par Wagenaar.

Il recommande de s'inscrire nombreux pour la Conférence d'Amsterdam qui aura lieu du 6 au 10 octobre prochain.

A l'occasion du décès du grand architecte que fut Le Corbusier, Bertrand propose de faire une causerie sur l'architecture en France et dans le monde en y situant l'influence de Le Corbusier sur l'art architectural moderne.

La soirée se termine par une relation vivante et dynamique - comme il en a l'habitude - de notre ami Alaterre sur ses vacances passées à Corfou.

.../...

Il nous raconte comment, voulant accomplir ses devoirs de rotarien, il ne trouva personne au siège du club de Corfou et s'en fut, esseulé, dîner en compagnie de son chauffeur de taxi, comment il faillit périr en mer lors d'une croisière sur la côte d'Epire.

Il nous fait enfin connaître les tronpes à vents, introuvables chez les antiquaires. Objets en forme de tronpes, de 3 à 4 r. de longueur, généralement en argent, ils étaient offerts au XVIII<sup>e</sup> siècle en cadeau de mariage aux jeunes époux dans le but, après avoir été placés à l'endroit adéquat, d'évacuer à l'extérieur des habitations, les vents chargés de mauvaises odeurs.

La circulation de photographies artistiques prises là-bas constitua la très agréable clôture de cette soirée.

#### Réunion du 14 septembre.

Apéritif au siège.

Excusés : Bénard, Mailliard.

Le Président Bertrand nous donne des nouvelles de Richard heureux de retrouver le soleil en Andorre, après avoir cru être enseveli sous la neige en franchissant les Pyrénées à 2400 m. d'altitude.

Nous sommes heureux de retrouver notre ami Coupin de retour de vacances assombries par un accident survenu à son épouse. Tous nos vœux de prompt rétablissement à Mme Coupin.

Le comité franco-allemand du Rotary international informe qu'il organise une croisière sur le Rhin du 3 au 7 octobre en prélude à la Conférence d'Amsterdam.

Le comité du club s'est réuni le 7 septembre sous la présidence de Roger Bertrand. Accord a été donné pour la nomination de Jacques Trodé, post-président du club de Saint-Cloud, au poste de gouverneur du 166<sup>e</sup> district pour l'année 1966-1967.

Un certain nombre d'entre nous se rendront à la Conférence d'Amsterdam et seront reçus par les membres du club de Purnerend. Notre Président invitera les enfants de ce club à venir chez nous pendant les vacances de Pâques 1966, poursuivant ainsi l'échange si bien commencé en 1964. Nos amis hollandais seront cordialement conviés à venir rechercher leur progéniture, ce qui nous procurera l'agréable occasion d'organiser une réception en l'honneur de notre sympathique club-contact.

.../...

Il a été décidé de participer au concours inter-clubs organisé cette année par le Gouverneur de Waru.

Il est temps de penser aux colis de Noël que nous distribuons chaque année aux personnes les plus nécessiteuses de notre secteur. Comme toujours, le dévoué Victor Dolbeau se chargera de la direction des opérations, mais il est indispensable de recruter des volontaires pour l'assister dans cette lourde tâche. Les inscriptions sont ouvertes...

Enfin il a été décidé que le dîner du mardi 21 septembre serait un dîner avec dames après lequel le Président Bertrand ferait une causerie sur l'architecture et Le Corbusier, accompagnée de projections.

Ce dîner aura lieu à l'auberge du Week-end à Han.

Assiduité de juillet : 50<sup>e</sup> avec 57,02 %  
moyenne du district 67,16 %.

---

BULLETIN - 2EME QUINZAINE DE SEPTEMBRE 1965

Réunion du 21 septembre.

Dîner avec dames à l'Auberge du Week-end à Ham.

Excusés : Caye, Celler, Chauveau, Grange, Pourtoy, Richard, Alaterre.

Après avoir salué la présence, toujours appréciée, des dames à notre réunion de ce soir, et particulièrement de Madame Chauveau représentant son mari empêché, le président Roger Bertrand présente à Caye, malheureusement absent, nos meilleurs voeux d'anniversaire.

Il nous donne lecture d'une carte de notre ami Grange, toujours en voyage dans la péninsule indienne, qui se prépare à franchir la frontière du Népal après avoir reçu le fanion du club de Benarès.

Le club de Mantes nous invite à un dîner mixte qui aura lieu le mercredi 29 septembre à l'Hôtel du Grand Cerf à Mantes, et sera suivi d'une conférence de Madame Béatrix Dussane ayant pour titre "Souvenirs de toutes couleurs". Soyons nombreux à accompagner notre président à cette réunion pleine de promesses.

Après un agréable repas, le Président à son grand regret, se voit contraint d'interrompre les amicales et vivantes conversations qui animent les diverses tables, pour nous entretenir du sujet qui fait l'objet de cette soirée : " L'influence de Le Corbusier sur l'architecture moderne".

La soirée se termine par la projection commentée de vues caractéristiques de l'architecture ancienne et de l'architecture moderne, illustrant la recommandation que fait Le Corbusier aux architectes d'être des organisateurs et non des dessinateurs.

Si l'oeil et l'esprit ont peine à s'accoutumer à l'alternance des vues de chefs d'oeuvre anciens : le Mont Saint-Michel, Chartres, Versailles, Loches... et de réalisations modernes telles que le palais de l'U.N.E.S.C.O., il en ressort cependant que chaque réalisation caractéristique d'une époque a sa beauté propre et que l'on peut retrouver dans les lignes sobres et fonctionnelles de l'escalier ou des piliers du palais de l'U.N.E.S.C.O. la légèreté, l'harmonie et la hardiesse qui font de la Cathédrale de Chartres un joyau inestimable.

Réunion du 28 septembre.

Apéritif au Siège.

Présences extérieures : Prion à Paris le 15  
Grange à Katmandu

Jour particulièrement faste puisque nous avons la joie d'accueillir de nombreux visiteurs de clubs voisins :

d'abord un arrivage en force du club d'Argenteuil avec en tête le président Maljean, accompagné de Gravier, Delcourt, Bouyssou et Beauchais,

puis deux représentants du jeune club de Meulan - Les Mureaux.

C'est un exemple sympathique de volonté de contacts que notre Président Bertrand nous invite à imiter.

Anniversaires : Butin le 20 septembre  
Granier le 30 septembre.

Nous retrouvons avec plaisir nos amis Richard rentrant de vacances et Grange revenant sans encombre de son voyage indo-himalayen avec les fanions, vivement applaudis, de Bénarès et de Katmandu . Ce dernier fanion n'est pas le premier rapporté du Népal en France, mais peut-être bien le second.

Nos amis de Meulan-Les Mureaux nous invitent à un dîner qui aura lieu le 23 octobre au Pavillon Henry IV à Saint-Germain sous la présidence du post - gouverneur Gaston Pelletier et du gouverneur Bertrand de Waru au cours duquel aura lieu la remise de sa charte à ce nouveau club. Soyons nombreux à leur témoigner, par notre présence, notre amicale sympathie.

Enfin le président Bertrand rappelle que dans huit jours s'ouvre la Conférence internationale d'Amsterdam à laquelle assisteront :

Bertrand  
Bénard et Madame  
Pierre  
Wagennar et Madame